



Zehn Monate haben die Kinder in der Tennis AG spielen gelernt.

Foto: privat

Tolles Event für die Kids

Tennis-Turnier der Grundschule Strückerberg

GEVELSBERG. Direkt im Anschluss an die Gevelsberger Kirmes veranstalteten der TC Rot-Weiß Gevelsberg 1926 e.V. und die Tennisschule Breitenfeld ein Abschluss Turnier der Tennis AG der Grundschule Am Strückerberg.

22 Kinder, gut 40 Eltern/ Großeltern und fünf Helfer sorgten für ein buntes Treiben in der Tennishalle. Eigentlich war geplant auf der schmucken rot-weißen Anlage am Hundeicken zu spielen. Man entschied sich jedoch kurz vor Mit-

tag für die Tennishalle, was sich aufgrund der eintretenden Regenfälle als genau richtig herausstellte.

Nach zehn Monaten Tennis AG in der Sporthalle der Grundschule und in der Tennishalle Breitenfeld unter der qualifizierten Leitung von Ute Vollmann und Justin Schmidt hatten die Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse die Gelegenheit, ihr Erlerntes mit Freude und auch mit Stolz zu zeigen. Die Teams „Affe“ und „Löwe“ haben gegeneinander ihre Matches

bestritten. Das Team „Löwe“ war am Ende knapp mit 506 Punkten dem flinken Team „Affe“ mit 486 Punkten überlegen.

Bei der abschließenden Siegerehrung erhielten alle Kinder eine Urkunde und kleine Süßigkeiten als Erinnerung an dieses Turnier.

Der TC Rot-Weiß Gevelsberg und die Tennisschule Breitenfeld freuen sich schon heute auf eine weitere intensive Zusammenarbeit mit der Grundschule am Strückerberg.